\$449.820

Difusión: 0 Ocupación: 89,33%

Sección: ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO

## Bienes Nacionales entrega más de 40 títulos de dominio en las comunas de Curicó y Teno de la región del Maule

Fecha

Vpe pág:

Vpe portada

Vpe:

La titular de la cartera, Marcela Sandoval, destacó la importancia de esta herramienta por cuanto permite entregar certeza jurídica a las chilenas y chilenos.

Más de 40 títulos de dominio entregó este viernes la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, junto al Delegado Presidencial Provincia de Curicó, José Patricio Correa, y al Seremi de BBNN de la cartera, César Concha, a vecinos y vecinas de las comunas de Curicó y Teno, de la región del Maule.

La regularización de la pequeña propiedad raíz es una herramienta que permite entregar certeza jurídica a las chilenas y chilenos, da seguridad respecto al lugar donde viven y posibilita que el inmueble pueda ser heredado a sus hijos.

"En general, son muy importantes las entregas de títulos de dominio, por cuanto son una garantía para las familias de que la posesión de la tierra es definitivamente de ellas. Asimismo, pueden postular con esta certeza jurídica a otros beneficios, como, por ejemplo, subsidios del Estado. Estamos muy contentos de estar de estar en El Maule dando buenas noticias", comentó la secretaria de Estado.

Por su parte, Correa apuntó a que esta entrega representa una "felicidad para las personas que han tenido años de espera y lucha; esfuerzos familiares que -en muchas ocasiones- son tristeza, pero que finalmente hoy día se concretan con la alegría de ser propietarios de un pedacito de Chile. Estamos muy contentos y esperemos que el Ministerio de Bienes Nacionales pueda seguir desarrollando este trabajo a lo largo de la región y de todo el país".

Por su parte, Seremi César



Concha señaló que "es importante estar presente en la comuna de Curicó, por cuanto existe un compromiso de nuestro Gobierno de entregar seguridad a nuestros vecinos y vecinas. No hay duda que un título de dominios les entrega esa seguridad, les asegura que ese terreno es suyo y de nadie más".

María Elena Bustamante, una de las personas que recibió su título de dominio, comentó: "Estoy Feliz, llena de gozo, porque nos costó harto sacrificio; gracias a Dios lo tenemos en nuestras manos. Con paciencia todo se logra".

En dos años, el Ministerio de Bienes Nacionales ha entregado 18.715 títulos de dominio, de los cuales, el 53% fueron recibidos por mujeres, lo que fomenta su autonomía económica.

"Al entregar títulos de dominio cumplimos con



el sueño de muchas personas, quienes pueden acceder a los beneficios sociales entregados por el Estado. Y esto cobra mayor sentido cuando muchas y muchos de los que ha sido regularizados son víctimas de los incendios", concluyó la ministra Sandoval.

